

有意義な夏休みに

校長 平形久雄

梅雨明けをしてから夏の天気になり、30度を超す真夏日になる中、252名の児童が元気に1学期の終わりを迎えることができました。本年度は揖西東小学校創立140年と言うことで、歴史と伝統を大切に、一人一人が心に残る年にするよう、行事の度に「創立140周年記念」という冠をつけています。6月には天候に恵まれた中、創立140周年記念春季大運動会を実施したり、7月には交通安全教室並びに兵庫県警察音楽隊による演奏を聞いたり、航空写真を撮影したりしてきました。1年生も学校生活にも慣れ活動も活発に、他の学年の児童も少しずつたくましくなってきたように思います。4ヶ月の間に保護者の皆様・地域の皆様に支えていただきながら、児童と職員が一体となって教育活動に取り組みましたこと心より感謝申し上げます。

さて、いよいよ21日(土)から児童が楽しみにしている夏休みが始まります。楽しい行事がいっぱいあることでしょう。夏休みは、児童が長期間学校の生活から離れて、家庭・地域を中心とした生活を送ります。児童が夏休みを楽しみにしているのは、

- 大好きな家族と過ごす時間が多くなる。
- 1日の予定が自分に合わせて立てられる。
- 学校に行かないので、自分の考えで行動できる。
- 学校の勉強から解放される。
- 自分の好きな学習や活動ができる。
- 地域の活動への参加、ボランティア活動など、普段できない体験がたくさんできる。

などのことが上げられるのではないのでしょうか。

ゆとりあるこの時期は、家族の一員としての責任を果たしたり、「自然とのふれあい」や「人や社会とのふれあい」を深めたり、自主的・自立的な生活を送ったりするのに良い機会です。児童にとって有意義なものになりますよう、各学年での「夏休みの生活」や「夏休みの生活指導について」などをもとに、交通事故や水の事故、不審者から被害に遭わないよう、児童が健康で安全に過ごせるよう指導しています。夏休み中のくらしについて、ご家庭でも子どもさんと話し合ってみてください。

夏休み中に、さまざまな経験や体験を通して一回り大きくなり、みんな元気な顔で2学期の始業式(9月3日(月))に登校してくることを楽しみに待っています。

5・6年生が着衣水泳

学校水泳はプールで実施しているため、足がつくという安心感がありますが、不意に水に落ちた時、また、衣服を着たまま水に入るとどうなるのでしょうか。そのような場を想定し、事故に遭遇したときの対処の仕方、体の動かし方、ペットボトルなどの身近な物を使っての浮き方を学びました。

水の事故を未然に防ぎ、自分の生命が自分で守れるようになって欲しいと思います。



全校生・全職員で航空写真撮影

13日(金)に1年生から6年生までの全児童と全職員が一つになっての集合写真を撮影しました。また、18日(水)には創立140周年記念として、運動場に「140 揖西東小 2012」の文字をラインで描き、140の数字を人文字で表しました。一人一人の小さな点が繋がって一つの大きな作品になりました。どの様に写っているか楽しみです。



7月の行事予定

- 20日(金) 1学期終業式 月末統計
- 21日(土) スポーツクラブ21「飯ごう炊さんと映画のつどい」
- 22日(日) 東小校区青少協巡回活動
- 23日(月) 個別懇談会
- 24日(火) 個別懇談会 地区水泳開始 大倉学級
- 25日(水) 個別懇談会
- 28日(土) 大倉学級(学習会)
- 29日(日) たつの市民体育大会(水泳の部)

8月の予定

- 4日(土) たつの市民推協中央大会(赤とんぼ文化ホール)
- 5日(日) リサイクルデー 地区対抗少年少女ソフトボール大会
- 10日(金) 地区水泳終了
- 19日(日) PTA奉仕作業
- 21日(火) 大倉学級(中学校との交流)
- 24日(金) 全校登校日
- 25日(土) 東小校区青少協巡回活動
- 26日(日) PTA奉仕作業予備日

9月の予定

- 1日(土) 民推協対象別研修(PTA)
- 3日(月) 2学期始業式
- 4日(火) 給食開始
- 5日(水) 地区児童会 夏休み作品展
- 6日(木) 夏休み作品展 PTA交流研修会
- 10日(月) ~14日(金) 5年自然学校
- 11日(火) ブラッシング指導(1年・4年) 親子給食(1年)
- 20日(木) ~21日(金) 6年修学旅行
- 25日(火) 5年たつのハートごはん
- 27日(木) PTA常任委員会

創立140周年記念

交通安全教室並びに兵庫県警察音楽隊による演奏

7月12日(木)には、保育所園児・幼稚園児と一緒に本校児童がたつの警察のご指導の下、交通安全教室を実施しました。幼稚園・保育所・1年生~3年生の児童は交差点での横断歩道の渡り方を、4年生~6年生の児童は自転車の安全な乗り方について教えていただきました。一人一人交通安全についてしっかり学ぶ機会になりました。

その後、本年度の創立140周年記念行事として、兵庫県警察音楽隊の皆様にご演奏をいただきました。前日の雨で運動場のコンディションが悪く、県警音楽隊のドリル演奏は見られませんでした。体育館で間近で生の演奏を聞かせていただきました。当日は公私とも何かとお忙しい中、自治会長様をはじめたくさんの地域の方々、保護者の方々にもご参加いただき、子どもたちと一緒に地域を挙げての記念行事ができました。ありがとうございました。



PTA地区懇談会ありがとうございました

13日(金)に予定していましたが、大雨・洪水警報が発令されたため、急遽、18日(水)に日程変更になりましたが、公私とも何かとご多用の中、懇談会にご参加いただきありがとうございました。

1部では、暑い中でしたが、体育館で、啓発ビデオ「子どもの声に耳をすまして」を見ていただきました。子どもへの虐待は特別な人に起こるものではなく、誰にでも起こりうる問題です。このビデオを通して、虐待への正しい理解とその防止に役立てばと思います。

その後、各地区に分かれて夏休みの間の過ごし方等について話し合ってくださいました。児童にとって安全に、有意義な夏休みになりますよう、各地区でのご指導、見守りの程、よろしく願いいたします。